



Beschlussauszug aus der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Bau vom 03.05.2022

Top 4.2 Neubau Feuerwehrrätehäuser in den Stadtteilen Neustrelitz und Strelitz-Alt

Frau Drobek stellte die Beschlussvorlage kurz vor und verwies in diesem Zusammenhang auf die zu dieser Thematik bereits durchgeführten gemeinsamen Sitzungen der Ausschüsse für Stadtentwicklung und Bau sowie für Finanzen.

Seitens Herrn Herrmann sollten, bevor über Neubauten entschieden wird, zunächst die an den bisherigen Standorten bestehenden Kritikpunkte beleuchtet werden und somit nach einer Lösung am Vorhandenen gesucht werden.

Herr Petters äußert seine Unzufriedenheit über die Beantwortung seiner Fragen aus der gemeinsamen Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Bau und des Finanzausschusses am 23.03.2022 und schätzte die gegenwärtigen Standorte als optimal ein. Er erwartet zudem eine Aussage zu Fördermöglichkeiten der vorgesehenen Neubauten.

Auch Herr Oehlschläger bat um Informationen insbesondere in Bezug auf die Fördermittelproblematik und äußert in diesem Zusammenhang im Falle, dass nur ein Standort gefördert wird, Bedenken zur Festlegung, dass der Feuerwehrstandort in Strelitz-Alt zuerst gebaut werden soll

Frau Drobek äußert dazu, dass die Förderthematik im Vorfeld nicht abgeprüft wurde, weil momentan niemand Fördermittelzusagen geben würde. Diese könnten erst im Rahmen einer beschlossenen Maßnahme beantragt werden. Die Absicht den Neubau in Strelitz-Alt zuerst zu realisieren begründete Herr Brandt mit den gegenüber dem jetzigen Standort in der Innenstadt wesentlich schlechteren Verhältnissen am Standort Strelitz-Alt.

Abstimmungsergebnis:

| | | |
|--|-----------------|-----------------|
| Stimmberechtigte Mitglieder Gesamt: 10 | | Anwesend: 10 |
| Ja-Stimmen: 4 | Nein-Stimmen: 5 | Enthaltungen: 1 |

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Residenzstadt Neustrelitz, 20. Mai 2022